

署長あいさつ

令和8年1月

新年明けましておめでとうございます。

士別警察署を代表して士別市、和寒町、剣淵町及び幌加内町の皆様に、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

令和8年（2026年）は、「丙午（ひのえうま）」です。

私は丙午の年男であり、本年60歳を迎えます。

A Iによると丙午は「燃えさかる太陽」「強いエネルギー」を象徴するとのことで「情熱的でパワフルな年」になるのだそうです。

皆様がより一層ご活躍される年となりますよう、衷心よりご祈念申し上げます。

今月は、「雪による事故の防止」をお願いします。

1 早めの冰雪下ろしを！

例年、屋根からの冰雪が落下し、その下敷きになるといった事故が発生しています。

冰雪が屋根からせり出している軒下などは、危険ですので近づかないようにしましょう。

また、屋根の冰雪は早めに下ろして、落冰雪による事故を防止しましょう。

2 雪下ろし作業は複数で行い安全確保

例年、屋根の雪下ろし中に、ハシゴや屋根から転落する事故が発生しています。

雪下ろし作業をするときは、補助者を置くなど複数で行うとともに、転落防止や万一の事故に備え、万全の措置を講じて自身の安全を確保しましょう。

3 除雪機による事故に注意

例年、除雪機による除雪作業中に、衣類が巻き込まれたり、除雪機の下敷きになるといった事故が発生しています。

除雪作業時は、作業に適した服装を着用し、エンジンを停止せずに雪詰まりを取り除くなどの行為は、危険ですので絶対にやめましょう。

令和8年1月

士別警察署長 猪股 秀章